

Comunicado N°169  
Tlaxcala, a viernes 01 de marzo de 2024

## **Descubre historias futuristas e imagina tus propios inventos tecnológicos en el Punto de Lectura “Alquimagina”, en Tlaxcala**

- **Las actividades para niñas y niños a partir de los 6 años de edad se realizarán los sábados de marzo de 2024, a las 13:00 horas, en el Palacio de Cultura en la entidad**

La Secretaría de Cultura federal, en coordinación con el programa nacional Alas y Raíces y el programa estatal Alas y Raíces Tlaxcala, invita a niñas, niños y adolescentes a disfrutar de las mediaciones del Punto de Lectura “Alquimagina” en Tlaxcala.

Durante el mes de marzo de 2024, en los jardines del Palacio de Cultura en la entidad - sede de la Secretaría de Cultura federal- las y los participantes de “Alquimagina” disfrutarán de mediaciones de lectura y una función de teatro que les conducirá por historias y reflexiones en torno a la imaginación y creación de la tecnología, presente en la vida de hombres y mujeres.

Bajo el acompañamiento de la promotora y el promotor cultural Lorena Oropeza y Freddy Alfaro, el sábado 2 de marzo, “Alquimagina” iniciará con una invitación a escuchar la historia de Arturito, un niño que fue tragado por la pantalla de su *Tablet* en “¡Aprendamos a usar los artefactos!”

El sábado 9 de marzo, el diálogo versará sobre la historia de la tecnología para luego inventar artefactos propios que permitan imaginar a sus creadores “¿Cómo será el mundo del futuro?”.

En “Figuri sombras”, el sábado 16 de marzo las y los asistentes jugarán con la luz para descubrir las posibilidades de las sombras de los objetos y de nuestro cuerpo.

Finalmente, el sábado 23 de marzo, la compañía de teatro La Bruja ofrecerá a la comunidad de este Punto de lectura la función “Pasaporte mágico”, en la que se divertirán al lado de Pedrito, Mayra y sus aventuras entre hojas, letras, puntos y comas, haciéndolos parte de la historia.

En la actualidad, Alas y Raíces cuenta con 11 Puntos de lectura en el país con los que se busca ofrecer a infancias y adolescencias espacios de convivencia, acercamiento y reflexión con la literatura y sus posibilidades creadoras.

“Arte de Pájaro”, Chiapas; “Amoxtli” y “Juguemos con letras” en Ciudad de México; “Fábrica de palabras” en Colima; “Lecturas y ternuras” en Hidalgo; “Irradiando palabras que resuenan” en Jalisco; “Alquimagina” en Tlaxcala; “Migrando con raíces y flores” en Oaxaca y Yucatán; “Lecturas al derecho y al revés” en Quintana Roo y “Río de palabras” en Sinaloa.

El Punto de lectura “Alquimagina” tiene lugar los sábados a las 13:00 horas en el Palacio de Cultura, ubicado en Av. Juárez 62, Centro, Tlaxcala de Xicohtécatl, Tlaxcala. La entrada a sus actividades es libre y gratuita.

La programación de los Puntos de lectura de Alas y Raíces está disponible en <https://alasyraices.gob.mx/cartelera.html> La entrada, como a todas las actividades de Alas y Raíces, es libre y gratuita.

Sigue las redes sociales de Alas y Raíces en Facebook: Alas y Raíces MX; en X (@AlasyRaices), Instagram y YouTube (@alasyraicescultura).

Sigue las redes sociales de la Secretaría de Cultura en X (@cultura\_mx), Facebook (/SecretariaCulturaMX) e Instagram (@culturamx).